

7. Oktober 2019

**Niddabrücke im Harheim gesperrt: Kleinbus 25 fährt nicht  
- Buslinie 28 bietet Ersatz**

Ab Montag, 14. Oktober, wird in Harheim die Niddabrücke bis voraussichtlich Mitte Januar 2020 gesperrt. Baumaßnahmen der Deutsche Bahn AG zur notwendigen Verstärkung der Brücke machen diese Sperrung erforderlich. Die Buslinie 25 wird während der Sperrung eingestellt, die Haltestelle „Sportanlage“ und die Haltestelle an der S-Bahnstation in Berkersheim können nicht bedient werden.

Als Ersatz steht den Fahrgästen die Linie 28 zur Verfügung. Sie wird über Harheim hinaus bis nach Nieder-Erlenbach verlängert. Von dort erreicht man mit der Linie 29 die U-Bahn-Station in Nieder-Eschbach. Die Linie 28 stellt außerdem wie gewohnt die Verbindung von Harheim zur U-Bahn-Station in Kalbach her. Von beiden Stationen geht es dann mit der U-Bahn-Linie U2 direkt in die Frankfurter Innenstadt.

Teilweise werden die Midi-Busse auf der Linie 28 durch die größeren Standardlinienbusse ersetzt und in den Morgenstunden wird der Takt verdichtet, sodass auf dieser Linie keine Engpässe zu erwarten sind.

**traffiQ**

Lokale Nahverkehrsgesellschaft  
Frankfurt am Main mbH

Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9 -17  
60313 Frankfurt am Main  
Telefon: 069 – 212 26 893  
Telefax: 069 – 212 24 430  
presse@traffiQ.de  
www.traffiQ.de